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Porteños se quedaron con las ganas: 
no pudieron ingresar al Alejo Barrios 
Durante semanas, las au- 
toridades señalaron que 
Las fondas del parque Ale- 
jo Barrios, en Playa Ancha 
se inauguraban este lunes 
16 de septiembre a las 20 
horas, sin embargo, olvi- 
daron aclarar un peque- 
ño, pero importante deta- 
lle: la apertura solo consi- 
deraría a las autoridades 

del Gran Valparaíso. 
Detalle que los porte- 

ños desconocían y que por 

se hasta el cerro playan- 
chino para dar inicio a las 
Fiestas Patrias la tarde de 
este lunes. 

Para su sorpresa, per- 
sonal policial les denegó 
el ingreso, despertando la 
confusión, como también 
la indignación de los asis- 
tentes que se concentra- 
ron de manera masiva en 
las puertas de acceso del 
parque. “El alcalde Jorge 
Sharp anunció con bom- 

madas de Alejo Barrios se 
inauguran hoy; llegamos 
y nos dice que solo pue- 
den entrar quienes ten- 
gan una invitación para la 
inauguración. Debió decir 
eso, porque está lleno de 
familias con niños espe- 
rando por entrar”, co- 
mentaron algunos de los 
asistentes. 

De esta manera, reco- 
nociendo que “al parecer 
hubo un error en las co- 

da presidencial, Sofía Gon- 
zález, explicó que “noso- 
tros hemos sostenido des- 
de el principio que el día 
de hoy —lunes- se realiza 
esta inauguración para las 
autoridades con los fonde- 

ros y fonderas, sin perjui- 
cio de que la Alejo Barrios 
apertura sus puertas el día 
de mañana —hoy martes-”. 

“Rápidamente esto se 
comunicó a las personas 
que estaban en las inme- 
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PUERTAS AL PÚBLICO GENERAL SE ABRIRÁN ESTE MARTES. 

puesto en coordinación 

con los fonderos y con Ca- 
rabineros para lo cual se 

  

tay después de ello no hu- 
bo mayores complicacio- 
nes”, añadió la autoridad 

  

Vecinos de Laguna Verde rechazan 
idea municipal sobre el vertedero 
Propuesta del alcalde Sharp de asumir operación de El Molle, tiene inquietos a los habitantes 
de esta zona, quienes aseguran que su opinión no ha sido considerada. 

Francisca Palma Schiller 
francisca palmaQestrellavalpod 

reocupación, irres- 
p ponsabilidad, enga- 

ño y premura. Estas 
fueron las cuatro palabras 
más utilizadas por los veci- 
nos de Laguna Verde para 
resumir su parecer sobre 
la idea levantada por el 
municipio de Valparaíso y 
que dice relación con la 
posibilidad de hacerse car- 
go del relleno sanitario El 
Molle a partir del próximo 
mes de octubre. 

Es que intranquilos, 
aseguran que la propuesta 
entregada por el alcalde 

rge Sharp durante la se- 
sión del Concejo Muni. 
pal del pasado jueves, no 
los convence para nada. 

Así lo hicieron saber 
durante el fin de semana 
los integrantes del Movi- 
miento por la Defensa de 
Laguna Verde, quienes exi- 
gieron, a través de una de- 
claración pública, “una 
gestión transparente y res- 
ponsable, que priorice el 
bienestar de lacomunidad 
y el medioambiente por 
encima de los intereses 
económicos”. 

“Esta decisión, al igual 
que hace cuatro años, pare- 
ce haber sido tomada de 

        

manera apresurada y sin 
un plan concreto, repitien- 
do las mismas declaracio- 
nes municipales enfocadas 
en los posibles ingresos 
económicos, pero sin asu- 
mir la responsabilidad que 
les compete por la falta de 
fiscalización que ha persis- 
tido duranteaños”, comen- 
taron en el documento, 

“La vida útil del relleno 
sanitario es de apenas dosa 
tres años más, y luego se de- 
berá avanzar con un proce- 
so de cierre quesolo genera- 

rá gastos y no ingresos. Pro- 
mocionar la municipaliza- 
ción como un gran negocio 
municipal en estas condi- 
ciones es irresponsable y 
engañoso”, añadieron. 

INCERTIDUMBRE 

En conversación con Con- 
suelo Requena, vecina del 
lugar, representante del 
movimiento y dirigente 
vecinal, “si una empresa 
internacional, francesa, 
con toda la tecnología que 
tiene no se ha podido ha- 

cer cargo COMO COrrespon- 
de, cómo lo va a hacer un 

icipio que no tiene los 
conocimientos, ni la prá 
tica en esta tema y que ni 
siquiera ha sido capaz de 
fiscalizar el funciona- 

miento de esta empresa”. 

“A nosotros nos preocu- 
pa inmensamente esta si- 
tuación (...);el alcalde no 
ha presentado ninguna es- 
trategia, ningún plan para 
hacerse cargo, no ha di- 
cho, por ejemplo, yo tengo 
a este equipo o tengo esta 
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asesoría experta en relleno 
sanitario, algo urgente, 
porque esto es un temazo, 
es muy delicado”, comen- 
tó Requena. 

Mismo sentir compar- 
tió Rosa Vidal, presidenta 
dela Junta de Vecinos 208. 

“El fin de semana tuvi- 
mos un conversatorio y es- 
to fue un tema, porque es- 
te alcalde, que ya va a ter- 
minar su periodo, quiere 
dejar amarrado esto. Noso- 
tros tenemos una gran 
contaminación, ya que lo 

4 
de octubre vence el 
contrato que tiene el 
municipio porteño con 
la empresa hoy a cargo 
del relleno, Veolia. 

quecae del vertedero llega 
a Laguna Verde, atraviesa 
el pueblo y cae al mar, en- 
tonces hay mucho temor”, 
señaló la dirigente. 

“Es una decisión muy 
apresurada, sobre todo que 
lo esté pensando justo al 
término del contrato, es in- 
cluso una falta de respeto 
para la comunidad en ge- 
neral. A nosotros como di- 
rigentes, además, no nos 
toman en cuenta, entonces 

nosotros nos enteramos de 

esta idea de hacerse cargo 
por el boca a boca, porque 
así una intención directa 
del alcalde con la gente de 
Laguna Verde, nunca ha es- 
tado y con este caso hoy no 
es la excepción”, añadió. 

Cabe mencionar, según 
detallaron los concejales 
de la ciudad, que la pro- 
puesta levantada por el je- 
fecomunal se analizará en 
profundidad el próximo 
martes en la comisión de 
Salud, ocasión en que la 
propuesta será puesta bajo 
la lupa de las autoridades 
comunales.
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